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Padilla:
Durante mi

lloren ausencia forzada de sus queridos
Presentó informe de la gestión de la Junta Militar de gobierno

•‘ Durante mi gobierno no existieron hogares que 
«oren la a usen a a forzada de seres queridos" afirmó el 
Residente de la Junta Militar. Gral. David Padilla, en el 
discurso que pronunció en el Congreso poco antes de 
hacer entrega del mando de la Nación.

Boiivia í-dijo— vive hoy como en ninguna otra 

epoca de su historia un ambiente de paz y respeto, al 
delatar que "la libertad no fue un mito".

En esta forma —añadió— la Junta Militar de Go
bierno cumplió ante el país y su propia conciencia, la 
alta misión que se había impuesto el ¿6 de noviembre 
"esto es. de devolver al pueblo el pleno goce de sus 
derechos ciudadanos a la libertad, la paz y la concor
dia".

La vigencia de la ley y el derecho fue la base esen
cial de la estructura del Estado y la interrelacion hu

mana. En ese contexto se refirió a la libertad de aso
ciación devuelta a la organización sindical, a la resti
tución de la autonomía universitaria, al señalar que am
bas instituciones, por los nobles propósitos que per
siguen merecen el respeto no sólo del Estado sino de 
todos los bolivianos.

"Por eso humildemente, puedo hacer mías 
aquellas palabras del Mariscal de Ayacucho. y decir que

he pretendo ser esclavo de las leyes a ser el tirano o 
verdugo de mi propia Patria”. expreso el Gral Padilla 
para recordar que "el cumplimiento de la ley es la única 
servidumbre que no mancha" citando a Franz Tamayo

"Con esta convicción profunda, he tratado de 
gobernar, pensando solo en la felicidad y la paz de mi 
pueblo", concluyo

Venta de gas a Argentina incrementará 
ingresos en 120 mil dólares diarios

*ror ia exportación adicional de 70 millones de 
pies cúbicos de gas natural por día a la Argentina. YPFB 
percibirá 120 mil dólares por día. según sostuvo el Gral. 
David Padilla en su mensaje informe que ofreció ayer en 
la transmisión del mando presidencial.

Anunció que la ampliación del mercado argentino 
para la exportación del gas natural, conlleva la am
pliación de la capacidad de transporte del gasoducto 
Santa Cruz-Yacuiba a 230 millones de pies cúbicos por 
d«a mediante la instalación de dos estaciones de com
presión en Caigua y Saipuru.

Padilla dijo que el ingreso adicional que se con
seguirá con la implementación de este proyecto, cuya 
inversión asciende para 1979 a 129 millones de pesos 

de 120 mil dólares por día. por la exportación 
adicional de 70 millones de pies cúbicos por día.

Anunció también que en la búsqueda de elevar la 
producción de los campos de Monteagudo y Camiri. 
Nacimientos encara la implementación de la recupe
ración secundaria en ambos campos, mediante la in
yección de agua en las estratas productoras de Piraimiri 
r Saparenda
PERFORACION

El Gral Padilla anunció que siendo la perforación 
de pozos, la fase que mayores costos de riesgo re
quiere dentro de la industria petrolera. Yacimientos en
caro desde el pasado año un agresivo programa de per
foración de pozos exploratorios, llegando a terminar en 
1978 un total de 11 pozos y durante d primer semestre 
del presente año se perforaron 8 pozos, cuyos resul
tados a la fecha permiten avisorar nuevos horizontes en 
favor del incremento de reservar

Agregó que d descubrimiento del campo Vudta 
Grande en el departamento de Chuquisaca es un ejem
plo inequívoco del resultado, que puede conseguirse 
con mayores inversiones en el rubro.

Destaco luego que en su gest'on, con el Fin de 
viabiiizar las decisiones económicas del gobierno cons
titucional. se encara la cuantificacion real del potencial

gasífero nacional, programando para ello la perforación 
de 8 pozos exploratorios de avanzada en los campos 
gasíferos de Santa Cruz con el respaldo financiero dd 
Banco Mundial v del BID.

SUBVENCION DE 

PRECIOS

Los precios internos, de venta de carburantes y 
lubricantes continúan arrojando pérdida ya que se 
mantienen los niveles deprimidos establecidos en 1975. 
significando para 1978 una subvención real de 4 
dólares por barril de producto elaborado, comercia
lizado en el mercado interno.

Padilla sostuvo que la empresa petrolera nacional, 
destino el 87 por ciento de su producción petrolera a la 
producción de carburantes y lubricantes para atender 
oportunamente a los requerimientos del mercado inter
no
DEUDAS

El presidente saliente, dijo que en materia de en
deudamiento dijo que se lograron créditos onerosos en 
pasados años, hasta llegar a índices peligrosos de en
deudamiento. Al 31 de diciembre pasaso Yacimientos 
tenia una deuda efectiva de 356 millones de dólares, 
debiendo pagar durante 1979 un total de 75 millones de 
dólares correspondiendo 43 millones a amortizaciones 
de capital y 30 millones a los servicios de la deuda. Esta 
situación obliga a que el nuevo gobierno tenga que 
refmanciar dicha deuda, aseguró Padilla.
ENERGIA

En materia de energía eléctrica el Gral Padilla cito 
la importancia que volcó su gobierno a la dotación de 
sistemas energéticos rurales y la ampliación de plantas 
energéticas tradicionales para dotar de energía a los 
requerimientos futuros.

Destaco la importancia de otorgar mayor impor
tancia y promoción al área rural, donde solo el 30 por 
ciento de la energía del país se destina al campo 

Padilla recomendó aumentar
exploración mineralógica

•El Gral. David Padilla, en su mensaje informe de 
ayer sugirió la prospección, explotación y evaluación de 
los recursos mineralógicos para sentar las bases que 
permitan superar la actual etapa de estancamiento de 
dicho sector.

Afirmo que. el país en los últimos años ha con
frontado el casi total agotamiento de sus principales 
yacimientos; la falta de inversiones y la tendencia hacia 
una menor y una mayor complejidad de los minerales.

Esta situación dijo que se debe a diferentes 
causas, entre ellas la irracionalidad del sistema tri
butario, la caída de las leyes de cabeza de baja produc
tividad. los elevados costos de producción, la falta de 
capital de riesgo en exploraciones las fluctuaciones en 
las cotizaciones de los minerales y la falta de un sistema 
adecuado de comercialización.

Anunció también que el aprovechamiento racional 
y la preservación de los recursos mineros a nivel 
nacional, junto con la permanente defensa de precios 
de minerales mternacionalmente. constituyeron las 
fuentes de acción prioritarias de las actividades de la 
Junta Militar de Gobierno

Enumero dos objetivos básicos en esta actividad. 
Acelerar el incremento diversificado de la producción y 
mejorar el procesamiento y transformación de la 
producción y el fortalecimiento del mercado

El Gral Padilla dijo que para alcanzar estos ob
jetivos la política minera se ha guiado por las siguientes 
acciones 

Enérgico impulso a la prospección, exploración y 
evaluación de recursos mineros en areas tradicionales^ 
de reserva fiscal Apoyo a los planes integrales, en-, 
caminados a lograr rentabilidad en las empresas 
productoras de minerales metálicos no ferrosos 
Decidido apoyo en la instalación de fundiciones me
diante la implementación de la política metalúrgica 
nacional basada en la instalación de complejos me
talúrgicos. Acción sistemática y permanente para for
talecer la posición boliviana y de los países productores 
en los convenios de estabilización de precios, especial
mente en el CIE. Impulso a la producción de minerales 
no tradicionales, como los minerales radiactivos y no 
metálicos.

El Presidente saliente resumió luego algunas de las 
obras y realizaciones m¿s importantes que desarrollo el 
gobierno a su cargo en el sector de la minería y me
talurgia.

Hizo también alusión a la política de precios inter
nacionales y dijo que es significativa la coherencia y fir
meza de ’os planteamientos del gobierno en la per
manente defensa dentro del Consejo del Estaño del 
precio del estaño, principal producto de exportación

Oijo que en cuanto a ia venta de estaño de la 
General Service Admmistration. el gobierno de Solivia 
no acepta ni las aceptara porque .su realización cons
tituye una típica agresión económica para el país y una 
vez mas en un décimocuarto período de sesiones del 
Consejo, la delegación boliviana, realizó una firme y 
tenaz oposición a la venta de excedentes no comer
ciales de estaño por la GSA de los EE.UU.
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